

中 梶中学校だより

令和4年 4月14日
住所：梶町4-28-5
電話：06-6902-0813



下足室

下足室入口



校舎内掲示板

以前お配りいたしました学校だよりでもお伝えしましたが、生徒たちには「挨拶が出来るようになってほしい」と伝えていきます。梶中学校区では、小中一貫教育を進めるために、3校の各担当が集まり、色々なことについて検討を進めています。その担当の中の1つである「生徒指導」部会では、4月6日の会議の中で「あいさつは 目を見て 笑顔で 元気よく」をスローガンとして、各校の始業式で、児童生徒たちへ伝え、その取り組みを進めていくことを確認し、実際に本校の生徒指導担当が始業式で生徒たちに伝えました。その後、掲示物を作成し、校内の色々な場所に掲示しています。13日(水)からは生徒会執行部の生徒による自主的な挨拶運動も始まりました。登校してきた生徒に、大きな声で挨拶してくれています。昨年度当初より、挨拶をする生徒たちが増えてきたように感じており、引き続き取り組みを進めてまいりますので、ご家庭におかれましてもご理解ご協力をお願いいたします。



また、下足室入口には「登校したら石鹸で手を洗い教室に入ること」として、新型コロナウイルスの感染予防に努めています。1年生のみんなは初めてのこともかもしれませんが、下足室周りの水道に付けている石鹸で手を洗ってから教室に行くようにしてください。

先輩からのメッセージ

新たな年度を迎えての「応援メッセージ」を掲示しています。卒業生からいただいたメッセージは、中央階段2階の踊り場に、1年生へ向けたメッセージは、1年生の各教室に掲示をしています。



卒業生から3年生へ

温かい言葉が、一杯記載されていますので、まだ読んでいない場合は、一度読んでみてください。



3年生から1年生へ

保護者の方々に おかれましては、業参観の時にご覧いただけましたら幸いです。

SST(ソーシャル・スキル・トレーニング)

保健室横に掲示してあります。ソーシャル・スキルとは、社会【ソーシャル】の中で暮らしていくために必要な技術【スキル】のことであり、その技術を訓練【トレーニング】することをSSTと言うとのことです。「私たちが知らないといけない暗黙のルールは、ものすごく多い」として、色々な例が示されています。読んでみると思いあたることも多いと思います。自分を見つめ直し、考えていく上でも、ぜひ一度見て読んでほしいと思います。みんなは、子どもから大人へとこれから成長していきます。社会の一員としての知識や技術を磨いていってください。

